

// SPORTSTIFTUNG SAAR // HERMANN-NEUBERGER-STRASSE 4 // 66123 SAARBRÜCKEN

## PRESSE-INFORMATION 19.01.2024

## Team Saarland für Paris startet mit zwölf Kandidaten ins Olympiajahr 2024

Die Sportstiftung Saar startet mit ihren Förderern und dem "Team Saarland für Paris" zuversichtlich in das große Olympiajahr 2024. Mit Blick auf die Olympischen und Paralympischen Spiele 2024 in Paris werden aktuell zwölf Athletinnen und Athleten gezielt gefördert, um ihnen eine optimale Vorbereitungszeit auf die Spiele 2024 in Paris ermöglichen zu können.

Das "Team Saarland für Paris" setzt sich aktuell zusammen aus:

- Tim Hellwig Triathlon
- > Lasse Priester -Triathlon
- > Patrick Franziska Tischtennis
- > Isabel Lohau Badminton
- Marvin Seidel Badminton
- Linda Efler Badminton
- > Richard Ringer Leichtathletik
- > Etienne Kinsinger Ringen
- > Gennadij Cudinovic Ringen
- > Nicole Nicoleitzik Para-Leichtathletik
- > Boris Nicolai Para-Boccia
- > Anita Raguwaran Para-Boccia

Die monatliche Fördersumme je Athlet und Athletin beträgt dabei 1.000 Euro. Um durch den Vorstand der Sportstiftung in das Team Saarland für Paris 2024 berufen zu werden, ist die klare Chance – sofern noch nicht erfolgt – auf eine Qualifikation zu den Olympischen- und Paralympischen Spielen hauptausschlaggebend.

Das Team Saarland für Paris bedankt sich für die Unterstützung























// SPORTSTIFTUNG SAAR // HERMANN-NEUBERGER-STRASSE 4 // 66123 SAARBRÜCKEN

Prof. Dr. Klaus Steinbach, Vorsitzender der Sportstiftung Saar: "Die Förderung stellt eine im Saarland in dieser Höhe noch nie dagewesene Unterstützung unserer Spitzensportler dar. Sie ist nur auf Grund der großartigen Unterstützung unserer Förderer des 'Team Saarland für Paris' möglich. Damit können wir unseren aktuell zwölf Olympiakandidaten für Paris 2024 einen kräftigen Rückenwind geben und hoffen natürlich, dass sie sich möglichst alle für die Olympischen und Paralympischen Spiele 2024 in Paris qualifizieren."

Johannes Kopkow, LSVS-Vorstand und stellvertretender Vorsitzender der Sportstiftung Saar: "Wir sind mit elf Athletinnen und Athleten gestartet. Zu Beginn des Olympiajahres ist das Team Saarland für Paris bereits auf zwölf Kandidaten gewachsen. Jetzt sind wir gespannt, wer sich neben Tim Hellwig, Boris Nicolai, Nicole Nicoleitzik, Patrick Franziska und Richard Ringer noch qualifizieren kann. "

Das Team Saarland für Paris soll mit seiner Bekanntheit eine Identifikation der saarländischen Bevölkerung zu dem Sportstandort Saarland sowie zu den Olympischen und Paralympischen Spielen herstellen. Die im Team Saarland für Paris geförderten Athletinnen und Athleten sollen aber auch bundesweit für die einzigartigen Sportstätten auf dem SPORTCAMPUS SAAR als Trainingszentrum der kurzen Wege für den Breiten- und Spitzensport werben.

Anmerkung: In einer früheren Version dieser Pressemitteilung war von 13 Mitgliedern im "Team Saarland für Paris" die Rede.
Aufgrund des Dopingverdachts und der damit verbundenen
Suspendierung der NADA ist Sara Benfares nicht mehr Teil vom
"Team Saarland für Paris" und erhält keine Förderung, bis der
Sachverhalt geklärt ist.

Das Team Saarland für Paris bedankt sich für die Unterstützung





